• FALLECIMIENTO DE ENRIQUETA IRIARTE



El lunes ocho, falleció nuestra querida hermana Enriqueta. Su corazón no resistió todo el desgaste que la diálisis había ido produciendo en su cuerpo. Se fue en silencio, como había vivido, sin queja alguna, sin guerra, en paz y con el corazón puesto en sus hijas Mariela, Sandra y en su nieta Belencita. Fue un ejemplo de mujer, sufrida, pero no resignada, en las

circunstancias que le tocó vivir, luchadora incansable con la enfermedad frente a la cual nunca se rindió. Nos dio todo un ejemplo de confianza en Dios, siempre agradecida con su "papa Dios", a pesar de lo poco que tenía. Nos ha dejado el legado de su eterna sonrisa, con la cual siempre nos regalaba, pero no una sonrisa forzada, sino una alegría profunda. Esa es su imagen, la que viene a la mente cuando la recordamos. Nuestro más sentido pésame a Sandra y Mariela. Querida Enriqueta descansa en Paz y disfruta de tu nueva vida con Cristo. ¡Nunca te olvidaremos!

■ ACTIVIDADES DE LA SEMANA

Reunión de Jóvenes, viernes 12 a las 18,00 horas. Salida Evangelística, domingo a las 16,00 horas.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 14 DE ENERO DE 2024

- Estudio Bíblico: a las 10,30 h. por Carlos Lázaro.
- Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.

Introduce el Culto: Carlos Ariel. Predica: Juan Lázaro.

Administra la Santa Cena: José Sisniegas.

Distribuyen: Ángela Taborga Parada, Cecilia Díaz Ocaña, José Manuel Lázaro y Héctor Ortiz.

Ofrenda: Carlos Ariel-junior y Cristhian Zambrano.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración: Carlos Lázaro.

20,00 h.: Estudio Bíblico: Rafael Fernández.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.





BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521) web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO OUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. Nº 2107. Domingo 14 de Enero de 2024

BELENES

Ha pasado la Navidad. Han desaparecido los belenes.

Quienes más ganan con estos belenes son los fabricantes de las figuras que los adornan.

Hay fábricas que producen en serie supuestas imágenes de la Virgen, del niño Jesús, de los animales que acudieron al pesebre, de San José. La Iglesia católica debería proclamar la verdad y decir que esas figuras materiales son un atentado contra el segundo mandamiento de la Ley de Dios, que prohíbe tajantemente: "No harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que estuviera arriba en el cielo". (Éxodo 20:4).

La Virgen María está en el cielo.

Jesús está en el cielo.

José está en el cielo.

Luego las figuras del belén entran en la prohibición del segundo mandamiento. A los padres gusta ver a sus hijos entretenidos en construir belenes en cualquier rincón de la casa. Pero deben entender, y así enseñarlo, que todos los belenes constituyen una profanación contra Dios a los padres corresponde decir la verdad a sus hijos y evitar las figuras que mutilan la fe cristiana y conducen al niño, desde pequeños, pero los caminos de la idolatría y de la mentira. Muchos de estos niños, al crecer, no ven mal alguno en postrarse ante las imágenes de los muertos de cristos y de vírgenes que llenan los templos católicos.

En África, por Navidades, los negros católicos montan un belén donde la figura de San José es un negro con el pelo ensortijado, la Virgen María una mujer negra de labios abultados y el niño Jesús un recién nacido tostado. En Asia, el niño Jesús tiene los ojos oblicuos, María un rostro amarillento, achinado y San José unas barbas puntiagudas, de viejo mandarín.

Es la esclavitud del arte religioso, que se manifiesta no solo, pero también, en los belenes de Navidad.

El periodista Pedro Pascual, defendiendo los belenes, dice que Dios no se enfada, pero sonríe. ¿Cómo sabe él que Dios sonríe ante la pluralidad de belenes en los distintos países del mundo? ¿Cómo puede sonreír el Dios inmaterial, incorpóreo, cuando se le reduce a simple imagen de barro o de otro material, pintado de blanco, de negro y de amarillo? Si le fuera posible haría lo que hizo el Hijo: Fustigar a quienes toman su nombre en vano y hacen de las imágenes en el belén y en el templo una forma de ganar dinero.

Cristo dice a la samaritana que Dios es espíritu. ¿Qué verdad cristiana? La Navidad ha pasado y con ella también los belenes. Pero es hora de que los cristianos denunciemos esas costumbres paganas y calquemos la doctrina de la Biblia, limpia y pura, en el lugar que le corresponde.

Saludos, Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• FALLECIMIENTO DE FRANCISCO POSTIGO

El 27 de Diciembre del año recién finalizado, falleció en Estepona **Francisco Postigo** a la edad de 90 años. Postigo, como era conocido entre nosotros, fue predicador del Evangelio en la ciudad de Estepona (Málaga), iglesia a la cual sirvió durante muchos años. Fue un trabajador incansable y lleno de alegría y optimismo en el servicio al Señor. Como iglesia damos

nuestro más sentido pésame y un entrañable abrazo a su esposa, **Pepi**, e hijas **Mari Fran, Estefanía y Verónica**.

• NACIMIENTO DE BÁRBARA

Después de hacerse esperar por fin el día 1 de Enero nació **Bárbara**, hija de **Josselyn y Juan Diego**. Su venida fue dura, pero gracias a Dios al final todo se desarrolló bien y sus padres y hermanito **Diego** ya se encuentran disfrutando de ella en casa. Damos gracias a Dios por su vida y oramos por su crecimiento físico y espiritual y para que sea de bendición para sus padres.

NAVIDADES

Todo lo preparado para celebrar y compartir la Navidad salió tal y como estaba preparado para la gloria de Dios y para la bendición de todos aquellos que pudieron asistir. La comida de Navidad como siempre bien, una buena asistencia, 92 personas entre hermanos y amigos, y un excelente ambiente. Hubo una grata sorpresa para los dos ancianos de la iglesia, que demostró el cariño de parte de la congregación. La Fiesta de Navidad muy bien a pesar del poco tiempo que se dispuso para preparar todo el programa. Creo que fue una de las mejores fiestas de los últimos años. Cada año nos vamos superando. Una buena asistencia, sobre todo de niños y jóvenes. Y una buena merienda con un excelente roscón con nata. Gracias a todos los que la hicieron posible. Para terminar el año el Grupo Unidad tuvo el bonito detalle de llevar a cabo una cena de Nochevieja para todos aquellos hermanos y amigos que por diversas circunstancias pudieran encontrarse solos. ¡Muchas gracias por este bonito detalle! ¡Somos una linda familia!

ENFERMOS

En estos días la enfermedad por desgracia, y como ya nos avisó nuestro Señor Jesús, también ha estado presente entre nosotros: **Julia Ruiz** tuvo una caída y se fracturó la cadera. De momento se encuentra en el hospital, aunque pronto le darán el alta y terminará de recuperarse en la residencia. **Teresa Cabezas** también sufrió una intervención quirúrgica, que tenía programada, y gracias a Dios ya se encuentra en casa recuperándose. Oremos por todos ellos.